

CAI EAS
C185
FEB. 23/78
DOCS

ciario de

Canadá



Año VI, No. 4

22 de febrero de 1978

Modernización de las Fuerzas Armadas, 1

Visita del Sr. Jamieson a Japón y China, 3

La EDC financia ventas a Polonia, 3

Enmienda del Plan de Pensión Canadá afecta a divorciados, 4

Relajamiento de las medidas anti-inflacionarias, 4

Ahora se identificarán los basureros atómicos, 5

Encuentro de los Ministros de Defensa Nacional de Italia y Canadá en Roma, 6

Escuela Himalaya ofrece lecciones en autoconfianza y administración agrícola, 6

Noticias artísticas breves, 7

Noticias breves, 8

Modernización de las Fuerzas Armadas

Durante 1977, las Fuerzas Armadas obtuvieron aprobación para adquirir nuevos aviones de caza y barcos de guerra que se añadirán a los nuevos aviones de patrulla marítima y tanques ya pedidos. También se han pasado pedidos de nuevos vehículos armados, sistemas radáricos de control de tráfico aéreo y modernas instalaciones para el arsenal de Halifax, Nueva Escocia.

En marzo, el Gabinete autorizó al Ministerio de Defensa para recibir propuestas de los fabricantes de nuevos aviones de caza para sustituir a los CF-101 Voodoos y CF-104 Starfighters que entraron en servicio a finales de 1950 y principios de 1960, y el CF-5 que pasará a utilizarse como avión de entrenamiento avanzado.

En este proceso hay seis compañías implicadas y los cazas considerados son el Grumman F-14, los McDonnell-Douglas F-15 y F-18A, el General Dynamics F-16 y el Northrop F-18L de los Estados Unidos; el Panavia Tornado de un consorcio anglo-germano-italiano y una versión del Dassault Bréguet Mirage de Francia.

Los aviones serán de serie y costarán \$2.300 millones, valor de 1977, pagaderos en un período de diez años. Aparte de los requisitos operativos, un factor importante en la selección de un tipo de avión es la cantidad de beneficios industriales, tecnológicos y económicos ofrecidos por los fabricantes y la nación suministradora.

Fragatas canadienses de patrulla

El 22 de diciembre de 1977, el Gabinete autorizó al Ministerio de Defensa el comienzo de la primera fase del programa cuatrienal de adquisición de nuevas embarcaciones de guerra para la marina.

El Ministerio, en combinación con los constructores navales, completará el diseño y análisis de costos detallados de la primera de la nueva serie de seis fragatas canadienses de patrulla. La construcción de las fragatas, que reemplazarán a los seis destructores del tipo San Lorenzo que ya tiene veinte años, comenzará en 1981, después de la evaluación de la primera fase.

